

**Bujindo Mülheim.** Erstaunen und Verwunderung machte sich bei der Abfahrt unter den Kindern und Jugendlichen breit, die auf die Vereinsfahrt in die Jugendherberge nach Wipperfürth gefahren waren. „Das werden wohl drei lange Tage ohne Mobiltelefon und ohne Kontakt zu Facebook und anderen sozialen Netzwerken“, mag dabei mancher gedacht haben. Mit auf Fahrt waren 23 Jiu-Judo-Kämpfer im Alter von sechs bis 20 Jahren, trotz des großen Altersunterschieds haben sich alle super verstanden. Am Freitagnachmittag in Wipperfürth angekommen, wurde die Umgebung erkundet. Der Weg führte zunächst über den „Kuhmilchpfad“ durch den Wald, wo die Jiu-Judo-Kämpfer die erste Aufgabe erfüllen mussten. Diese bestand darin, eine Toilettenpapierrolle schneller als die gegnerische Mannschaft ab- und aufzurollen, ohne dass die Rolle zerreißt. Ein Geländespiel mit dem Ziel, die holde „Maid“ Marijo zu erobern, startete am Samstag. Eine wilde Jagd begann, die neben Geschick auch Denkvermögen erforderte. Nach dem Schwimmbadbesuch und dem Grillfest war der Abend nicht ganz so lang. Dies mag daran liegen, dass so eine Fahrt nicht nur aufregend, sondern auch ganz schön an-



**Spaß auch ohne Handy: Die Bujindo-Jugend in Wipperfürth.**

FOTO: PRIVAT

strengend ist. Am Sonntag ging es auf „Großwildjagd“ im angrenzenden Wald. In diesem Geländespiel ging es darum, möglichst seltene Tiere in Kartenform zu suchen und zum Sammelposten zu bringen, um sich seinen Lohn in Form von Erbsen auszahlen zu lassen. Der Haken an der Sache bestand darin, dass die mitgereisten Betreuer als Wildhüter durch den Wald gingen, und sobald ein Wilddieb ertappt wurde, musste er den Lohn als Bußgeld an die Wildhüter abgeben. Der Bujindo Mülheim trainiert in der Sporthalle an der Hölterstraße. Die Eltern sind

jederzeit eingeladen, dem Training beizuwohnen. Ein Probetraining ist kostenlos. Kinder und Jugendliche haben regelmäßig dienstags von 18 bis 20 Uhr Trainingszeiten. Zusätzliche Trainingstage am Wochenende ergänzen dieses Angebot. Darüber hinaus wird den Kindern und Jugendlichen einmal im Monat ein weiterer Freitagstermin angeboten, damit sie zusätzlich üben können. Im Rahmen der Kleingruppen werden Kinder und Jugendliche in einer gezielt auf sie zugeschnittenen Form im Judo und Jiu Jitsu unterrichtet; so hat sich der Verein für viele Kin-

der und Jugendliche zu einem Anlaufpunkt entwickelt. Weiter Informationen unter: [www.bujindo.de](http://www.bujindo.de)